
Pièces 7 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 2129

Prix 2 235 000 €

Maisons Laffitte
Maison à vendre (78600)
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Au  coeur  du  très  recherché  Parc  de  Maisons-Laffitte,  à  5  min  à  pieds  de  l'école

Ermitage,  vous  trouverez  cette  très  belle  maison  lumineuse  construite  à  la  fin  du

19ème  siècle  sur  un  terrain  de  1800m2.D'une  surface  de  245m2  répartie  sur  3

niveaux,  elle  se  compose  comme  suit:Au  rez-de-chaussée:  2  entrées,  un  très

grand  séjour  de  80m2  avec  salle  à  manger,  une  cuisine  séparée,  des  toilettes

invités  et  une  terrasse  de  plain-pied.Au  1er  étage  (accessible  par  2  escaliers

distincts): 3 belles chambres, un dressing, un bureau, une salle d'eau, une salle de

bains et des toilettes séparés.Au 2ème étage: ...

In the heart of the famous Parc of Maisons-Laffitte, 5 min walking distance from the

English school L'Ermitage, you will  find this beautiful, bright house built at the end

of  the  19th  century  on  a  plot  of  1800m2.With  a  surface  area  of  245sqm  spread

over  3  levels,  it  is  composed  as  follows:On  the  ground  floor:  2  entrances,  a  very

large living room of 80sqm with dining room, a separate kitchen, guest toilets and a

single  storey terrace.On the 1st  floor  (accessible  by 2 separate stairs):  3  beautiful

bedrooms, a dressing room, an office, a shower room, a bathroom and a separate

toilet.On the 2nd ...

AVENUE DE PARIS

250 Rue de Rivoli  - 75001 PARIS 1ER
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